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"2017, aflo del 350
 Aniversario de la Gesta de Malvinas Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre"

Concejo Dellerante
de la Ciudad de Vshuaia

Broque yrente Pctra La llíctoría
Concejar Hugo Romero

Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. .JUAN CARLOS PINO

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle laincorporación la presente Minuta de Comunicación, para la próxima sesión legislativa.

Sin otro particular le saludo atte.

HUCO VICTORIA N O ROMER
Concejal

Frente para la Victona
Concejo Deliberante de Ushuala
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Coneejo Defiberante
de fa Chufad de rUshuaia

BCoque yrente Para La Ilictoría
Concejar 3fugo 'V. Romero

CONCEJO DELIBERANTE DE LA

CIUDAD DE USHUAIA

MINUTA DE COMUNICACIÓN

SR.COMANDANTE DEL

AREA NAVAL AUSTRAL Y

JEFE DE LA BASE NAVAL USHUAIA

CONTRALMIRANTE

GERMAN ROQUE ARBIZO

D

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia, y por expreso mandato de los Sres. Concejales, tengo el
agrado de dirigirme a Ud., a fm de solicitarle la posibilidad de evaluar el
mejoramiento de las condiciones, o alguna otra opción a determinar por esa Fuerza,
del galpón que se encuentra en las siguientes coordenadas: 54°49'59.S
68°18'21.3"W.

Como Ud. podrá observar a través de la
documentación aportada, la imagen de ese galpón, genera un impacto visual
inadecuado no solo para quienes vivimos y disfrutamos de este lugar, sino para los
turistas que al ingreso a la Ciudad observan un aspecto desprolijo que desalientan
su atractivo.

Estamos absolutamente seguros que Ud. compartirá



"2017, Afío del 350
 Aniversario de la Gesta de Malvinas. Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre"

Coneejo Delifierante
de la Ciudad de Vshuaia

13Coque yrente Parci Lallíctoría
ConcejaC ifugo 17. Romero

nuestra opinión, y quizás esta remodelación no se realizo antes por imponderables
que a veces es difícil manejar. Pero también creemos que no vacilaran en agotar
las medidas necesarias para resolver este problema, que nos hará bien a todos.

En la convicción de esta idea es que lo saludo con mi
más alta consideracion.

VICTORIANO ROMERO
Concejal

Frente para la Victana
Concejo Deliberante de Ushuain
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